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Informationen des Verbandsvorstehers 
 

Der Vorsitzende informiert über folgende Punkte: 
 
 
4.1. Die Baumaßnahme „Neubau Kreisverkehrsplatz“ wurde abgeschlossen. Eine Abnahme der 

Baumaßnahme fand statt. Es wurden keine Mängel festgestellt. Vielmehr wurde der reibungslose 
und zügige Ausbau durch das Unternehmen Oevermans gelobt.  Die Schlussrechnung befindet sich 
zurzeit in der Prüfung beim LBM Gerolstein. 

 
4.2. Zusätzliche Fördermittel zur Bestreitung des Eigenanteils des IGP für den Neubau des 

Kreisverkehrsplatzes wurden bewilligt.  
 
4.3.  Der „Tag der offenen Betriebe“ am 20.08.2022 war ein voller Erfolg. Viele Menschen haben die 

Gelegenheit genutzt, hinter die Kulissen der Unternehmen zu schauen. Der Vorsitzende bittet die 
Geschäftsführung, den Unternehmen für die Gestaltung dieses Tages zu danken.  

 
4.4.  Im Rahmen eines Starkregens wurde in den letzten Wochen im Ortsteil Mirbach beobachtet, dass 

auffällig viel und schnell Wasser aus dem IGP dort ankommt. Die Geschäftsführung wird gebeten, das 
Entwässerungskonzept auf seine Funktionsfähigkeit zu überprüfen. Die Ertüchtigung des 
Regenrückhaltebeckens im 3. Erschließungsabschnitt soll hier vorrangig vorangetrieben werden. Im 
Rahmen der Bauleitplanung und der dort vorgesehenen Erweiterung in Richtung Norden (Mirbach) 
wird ebenfalls eine Anpassung des Entwässerungskonzeptes erfolgen.  

 
4.5. Im Zuge von notwendigen Energieeinsparmaßnahmen wurde von der Geschäftsführung eine 

Nachtabschaltung der Straßenbeleuchtung im Zeitfenster 23.00 Uhr – 04.00 Uhr angeregt. Die 
Umsetzung wird ca. 400 € kosten. Die jährliche Stromersparnis liegt bei rd. 9000 KwH (ca. 1500 €).  Die 
Nachtabschaltung ist mit den Unternehmen im IGP im Vorfeld abgestimmt worden.  

 
4.6. Vor einigen Jahren wurde die Nutzung der Dachfläche des HIGIS Zentrums für eine PV Anlage geprüft. 

Der Statiker hatte damals wegen Wind-/Schneelasten davon abgeraten.  Da sich die Technik stetig 
weiterentwickelt, wird die Geschäftsführung gebeten, die Nutzbarkeit 
erneut zu prüfen.  

 
 
Abstimmungsergebnis: zur Kenntnis genommen 


	Sitzungsdokumente
	Auszug


